

Discrepan E.U.A. y Japón por espionaje comercial

Tokio, junio 24 (Latin-Reuter). La Mitsubishi Electric Corporation acusó hoy a agentes del FBI de tender una trampa a sus empleados para que involuntariamente compraran información robada, acerca de la empresa multinacional con sede en los Estados Unidos International Business Machine, (IBM).

"No sabemos que se trataba de una trampa del FBI (Oficina Federal de Investigación)... enterarnos de que era una trampa del FBI fue un golpe para nosotros", dijo

a periodistas el director gerente de la Mitsubishi, Hideo Ota.

Ota modificó la postura previamente asumida por su firma y dijo que empleados de Mitsubishi habían comprado información sobre IBM a una firma de consultores estadounidense, Glenmar Associates.

El director de Hitachi, Yasukichi Hatano, dijo que su empresa había autorizado el pago de 546 mil dólares a través de su subsidiaria estadounidense, pero añadió que creía que la compra había sido efectuada de un modo legal.

Escándalo llega hasta gobierno

El affaire, que levantó olas que han llegado hasta el gobierno japonés y círculos de la industria, es el mayor escándalo financiero suscitado en Japón desde el caso de

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LA MENTAN. Buenos Aires, junio 24 (AP). Dos mujeres lloran después de salir de un centro de información sobre soldados que combatieron en las Malvinas, al saber que familiares de ellas murieron en combate contra tropas británicas.

Soberanía en Malvinas es la causa argentina

Buenos Aires, junio 24 (Latin-Reuter). El canciller Nicanor Costa Méndez, dijo hoy ante delegados del Pacto Andino, que el reconocimiento de la soberanía en las Malvinas "es la primera causa argentina", y que el país "no cejará hasta lograr su plena integridad territorial".

Costa Méndez habló al inaugurar la segunda reunión de la comisión argentina andina, que examinará aspectos de las relaciones bilaterales y las posibilidades de complementación en diversas áreas.

El ministro pronunció sus discursos de apertura, ante una audiencia sensibilizada por los ecos que la guerra de las Malvinas tuvo sobre las relaciones internacionales.

"El hecho de las Malvi-

nas ha producido en nosotros una revisión profunda y total de lo que son las alternativas frente al futuro, porque nadie está libre de una situación como la que ha vivido la Argentina", dijo el coordinador general del Pacto Andino, José de la Puente, al llegar a Buenos Aires.

Asisten al encuentro en esta capital los tres miembros de la Junta del Acuerdo de Cartagena, los cinco ministros de integración de los países integrantes del Pacto Andino y delegaciones empresariales.

En los últimos años el intercambio comercial con el Grupo Andino fue deficitario para Argentina, pero los países del acuerdo resolvieron recientemente en Lima, comprar aquí, car-

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVE GOBERNADOR. Londres, junio 24 (AP). Rex Hunt, gobernador inglés de las Islas Malvinas, saluda al abordar el avión en que retorna hacia Puerto Stanley, para volver a tomar posesión del cargo, tras la rendición de Argentina. El avión en que se transporta pertenece a la Fuerza Aérea de Gran Bretaña.

Pdte. Francia aminora tensiones con España

Madrid, junio 24 (Latin-Reuter). El presidente francés Francisco Mitterrand volvió hoy a su país con la esperanza de que las francas conversaciones mantenidas acerca de la guerrilla vasca y la entrada de España en la CEE allanarán el camino para el mejoramiento de las tensas relaciones franco-españolas.

El presidente dijo a la comunidad francesa en Madrid que los problemas podrían resolverse perfectamente mediante la buena voluntad política, y fun-

cionarios españoles dijeron que su primera visita oficial a Madrid había sido alentadora.

Sin embargo los comentarios de la prensa española sobre la visita de 48 horas siguieron siendo en su mayoría hostiles, acusando a Mitterrand de ser un huésped descortés y de no haber hecho concesiones en los términos para el ingreso de España a la CEE ni haberse hecho cargo del fracaso de Francia en el aplastamiento de los separatistas vascos.

El canciller francés Claude Chysson dijo a los periodistas que los comentarios de la prensa no reflejaban la opinión del gobierno español. El primer ministro Leopoldo Calvo Sotelo dijo tras la reunión con Mitterrand que había detectado un deseo de fortale-

Pasa a la página 47

Japón suprime la sanción económica contra Argentina

Tokio, junio 24 (Latin-Reuter). Japón dijo hoy que sus medidas económicas aplicadas a partir del 1 de mayo contra Argentina, por la crisis de las islas Malvinas, fueron suspendidas, luego de la decisión de la Comunidad Económica Europea (CEE), de poner fin a sus sanciones.

De acuerdo a las medidas, los nuevos créditos oficiales para exportar a Argentina habían sido suspendidos y el gobierno había solicitado al sector privado que no importara bienes argentinos, incluidos en el embargo de la CEE.

7 años de prisión en Londres para 2 espías cubanos

Londres, junio 24 (Latin-Reuter). Dos hombres arrestados en un aeropuerto de Londres, llevando un receptor Morse, códigos, pasaportes y dinero falso, fueron encarcelados hoy por siete años cada uno por espías para Cuba.

Los dos, que dieron los nombres de Antonio Sánchez y Luis Fernández, fueron condenados tras un

Pasa a la página 24

Argentinos piden vuelva democracia

Buenos Aires, junio 24 (Latin-Reuter). Dirigentes de los partidos políticos argentinos se reúnen hoy con el presidente designado por el Ejército, Reynaldo Bignone, para reclamar el inmediato retorno a las instituciones democráticas.

El general retirado Bignone, que debe asumir la Presidencia el 1 de julio, convocó ayer a los jefes de 14 partidos para hacerles conocer los pasos que se seguirán para la normalización institucional del país.

Pero la invitación fue recibida con cautela y sólo tras largas deliberaciones

los cinco partidos mayoritarios decidieron aceptarla. El resto pareció ajustar su actitud al criterio de los cinco integrantes de la Multipartidaria.

Sólo el Partido Conservador Popular (Populista) declinó concurrir diciendo que "no encontramos razón para dialogar con un general cuyo eventual mandato más bien parece surgido de un autogolpe".

Bignone fue postulado para la Presidencia exclusivamente por el Ejército, que asumió la responsabilidad total de

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIDEN INFORMACION. Buenos Aires, junio 24 (AP). Numerosas personas piden información sobre familiares que lucharon en las Malvinas, a un oficial que tiene a su car-

go dar los detalles de los soldados que han muerto o resultaron heridos durante los combates, así como de los que están volviendo a Argentina.

Breves Internacionales

Piden a Reagan intervenga en Líbano

El Cairo, junio 24 (Latin-Reuter). El presidente egipcio, Hosni Mubarak, envió un urgente mensaje a su colega estadounidense Ronald Reagan pidiéndole que intervenga para que Israel levante el asedio a Beirut.

El ministro de Estado para las Relaciones Exteriores, Boutros Ghali, fue el encargado de entregar el mensaje al embajador estadounidense aquí, Alfred Atherton.

En órbita tripulación franco-soviética

Moscú, junio 24 (Latin-Reuter). Una tripulación franco-soviética de tres hombres fue lanzada esta noche en órbita desde la base espacial de Baikonur en Asia Central en la primera misión espacial Oriente-Occidente de los últimos siete años.

Contrario a su práctica habitual, la televisión soviética mostró en emisión directa todos los momentos finales de la cuenta regresiva y el despegue del cohete rojo, blanco y azul.

Destituyen funcionario narcotraficante

Bogotá, junio 24 (Latin-Reuter). Un funcionario de la Cancillería colombiana, presuntamente involucrado en un caso de tráfico de drogas en el aeropuerto internacional de México, fue destituido hoy, informó un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Se trata de Joaquín Vengoechea, subsecretario administrativo de la Cancillería, quien había viajado a México en visita no oficial, según el comunicado.

Despachos de prensa procedentes de México dijeron que Vengoechea, quien exhibió pasaporte diplomático,

Pasa a la página 35